



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ANDRES Domingo Morales del Castillo, en su calidad de Secretario de la Presidencia, ha declarado que Batista no le puede conceder una nueva entrevista a Don Cosme, porque no tiene tiempo para ello, ya que está egobiado de trabajo.

Agrega Domingo en su enternecedor relato que da pena ver como el General ahora hasta altas horas de la madrugada y tal detalle, desde luego, está de más aclararlo. Apenas si sabemos todos en Cuba que la especialidad de Batista es trabajar de madrugada, precisamente.

Por otra parte, si Batista trabaja tanto es porque quiere, pues bien seguros estamos que si él quisiese tomarse unas vacaciones, nadie le iba a decir que no.

Un joven está a punto de perder la vista, al recibir un perdigonazo en el ojo izquierdo, cuando unos menores jugaban en la calle con pistolas y escopetas regaadas en el Día de Reyes.

Poco más o menos es lo que dice e parte de policía publicado en los diarios de ayer y seguirán publicándose noticias parecidas en el transcurso de los días y de los meses y se continuará vendiendo impunemente en los establecimientos públicos esos inofensivos "jugueticos".

En un rincón de a risueña Galicia, en Orense, al realizarse unas excavaciones fué descubierto un lote de piezas pétreas y cerámicas, que los expertos arqueólogos estiman correspondientes al tipo sepulcral de la época del Primer Hierro Céltico...

Claro es que estos hallazgos de antigüedades

se prestan para grandes errores y a lo mejor tales piezas de cerámicas encontradas en Orense no pertenecen a la época del Primer Hierro Céltico, sino simplemente unos cuantos platos conteniendo caldo gallego fosilizado.

El pasado lunes, en Washington, firmaron un pacto de amistad en nombre de sus respectivas repúblicas, los presidentes Figueres, de Costa Rica y Somoza, de Nicaragua.

Lo que no aclara el cable es si antes de firmar tal pacto hubo necesidad de nombrar comisiones numerosísimas.

El gobierno norteamericano reveló ya los primeros detalles para empezar a anzar satélites artificiales en todas direcciones y por otra parte, dice que Rusia se decidirá a hacer lo mismo a la mayor brevedad posible.

¡Malo, malo se está poniendo esto, porque lo cierto es que en todas las actividades los peores son siempre los "satélites".

En la Liga Cubana de Base Ball, al igual que en otras ligas norteamericanas existe una disposición señalando que cuando un manager se dirige en un mismo inning más de dos veces al box para conferenciar con su pitcher, tiene que sacarlo del juego de todos modos.

¿Será por temor a que le quieran aplicar esa regla beisbolera, por lo que se quiere conceder la tercera conferencia?



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA